

Un renversement total

M.M., Espagne

3 oct. 2011

J'ai lu les témoignages de nombreuses personnes qui ont obtenu des faveurs par l'intercession de saint Josémaria, et j'aimerais moi aussi vous parler de mon expérience [...].

J'ai fait la connaissance de saint Josémaria grâce à une image avec sa prière qu'une amie m'avait donnée. Je vous avoue qu'au début je n'y

croyais pas tellement, mais dernièrement, en plein dans cette crise financière, les choses ont mal tourné et j'ai commencé à le prier tous les jours avec beaucoup de foi. Je peux vous confirmer qu'il m'a énormément aidée. Par son intercession j'ai trouvé du travail. Puis j'ai prié pour une amie dont les circonstances étaient encore pires que les miennes et sa vie a connu un renversement total. J'en remercie tous les jours saint Josémaria et je continue de le prier pour qu'il m'encourage à demander au Seigneur de nous faire sortir de ce « trou ».
